

去る5月26日(日)に2024年度秋高連総会・フェスタが開催されました。

総会は各同窓会の旗が掲げられた会場で、午前11時に開始。  
議事が淡々と進むなか、議長に求められる形で質問があり、執行部が応答しました。  
6年ぶりになる役員改選も決議されて新役員が決まりました。内容の濃い総会でした。  
総会終了後、休憩時間を経て12時よりいよいよ「フェスタ」が開始。

第一部はTVでおなじみの恵泉女学園大学・人間社会学部園芸学科教授、藤田智先生の講演会。  
演題は「野菜作りを通じたコミュニケーションの広がり」～秋田野菜のすばらしさ～  
藤田先生は湯沢市生まれで湯沢高校卒です。野菜栽培に関する著書は130冊を超えています。  
地元秋田の各地方に残る地野菜のお話は知らないことばかりでした。

そして13時より第2部交歓会が始まり、まずはCD演奏で秋田県民歌の斉唱。  
続いて、長瀬新会長の挨拶。長瀬会長は新役員を舞台に集合させて、役員各自が自己紹介。  
その後は秋田県東京事務所所長の坂本雅和さんの来賓挨拶があり、来賓・招待者のご紹介と続きました。  
乾杯の音頭は読売新聞社・特別編集委員の橋本五郎さんです。いつものように少し長めのお話があり、乾杯。

芸能公演は今年も秋田工高の山形俊男さんの民謡でスタート。秋田工高の3人がバックの演奏を務めます。  
続いてこちらも昨年と同じ、湯沢翔北高の大島孝子さん率いる「秋田の伝統と文化を学ぶ会」9名による西馬音内盆踊り。  
会場入口から各テーブルの縁を回ってステージ近くへ。ステージ前で輪になって幽玄な踊りが披露されました。  
芸能公演の最後は横手高校同窓生が中心のビッグ・バンドYokoteHeroesです。14人の楽団が奏でる音楽に会場が酔いしれました。  
そしてラストは横手高校、千田保夫さんの歌唱に合わせて全員で合唱。アンコールもあり3曲を歌いました。

今年も興奮冷めやらぬなか、新役員でもある応援団長の能代工高、大淵清一さんのエールで2024年度フェスタは終了となりました。

来賓・招待者含め27校の同窓会参加者合計138名の入場者でした。

(藤原 記)

